

HAY QUE ACABAR CON FRANCO

POSPUESTA INDEFINIDAMENTE LA CONFERENCIA TECNICO-ECONOMICA

La Embajada de Costa Rica en Washington se comunicó con la Secretaría de Relaciones Exteriores imponiéndolo de tal disposición

EL ACUERDO FUE TOMADO EN LA ULTIMA SESION EXTRAORDINARIA QUE CELEBRO LA UNION PANAMERICANA

La Secretaría de Relaciones Exteriores recibió una comunicación de la Embajada de Costa Rica en Washington en la que le informa que el Consejo Directivo de la Unión Panamericana celebró sesión extraordinaria y en ella acordó posponer indefinidamente la conferencia Técnico-Eco-

nómica Interamericana.

En esa comunicación no se da a conocer el motivo por el cual fué tomada esa disposición, pero se sabe perfectamente que ello ha venido como consecuencia de la celebración de las próximas conferencias monetarias mundiales.

TODOS LOS PUEBLOS Y EN PARTICULAR LOS HIJOS DE ESPAÑA TIENEN QUE LUCHAR PORQUE ESPAÑA LLEGUE A OCUPAR SU PUESTO EN LA ORGANIZACION DE LAS NACIONES UNIDAS

Considero que ha sido un acierto abrirle las puertas del Consejo Económico y Social de las organizaciones de Trabajadores porque estas representan una fuerza formidable que puede y deberá ser un vínculo efectivo de unión y de mejor comprensión entre los pueblos



Lic. D. FERNANDO SOTO HARRISON

DECLARA A "ULTIMA HORA" EL EX-EMBAJADOR DE COSTA RICA EN LONDRES Y EX-REPRESENTANTE ANTE LA ORGANIZACION DE LAS NACIONES UNIDAS, LIC. DON FERNANDO SOTO HARRISON, QUE REGRESO HOY AL PAIS

Regresó hoy al país procedente de Londres el señor ex-embajador de Costa Rica en Londres y ex-representante de nuestro país ante la Organización de las Naciones Unidas, licenciado don Fernando Soto Harrison. Tuvimos el gusto de saludar al apreciable amigo en el Aeropuerto Internacional, y nos hizo las siguientes importantes declaraciones:

—En Londres se hizo palpable la necesidad de que las fuerzas que lucharon juntas para lograr la victoria sigan juntas para asegurar la Paz. Yo considero que ha sido un acierto abrirle las puertas del Consejo Económico y Social a las organizaciones de Trabajadores, porque estas representan una fuerza formidable que puede y deberá ser un vínculo efectivo de unión y de mejor comprensión entre los pueblos. La nueva política internacional tiene que inspirarse necesariamente en la seguridad de las Naciones Unidas, dentro de ese criterio hay que extirpar lo que quede del nazismo y del fascismo, donde quiera que esté. Dentro de ese criterio hay que acabar con Franco. La Organización de las Naciones Unidas tiene a ser una Organización Mundial, en esa Organización Mundial, hay un puesto de Honor para España. Todos los pueblos y en particular los hijos de España tienen que luchar por que España llegue a ocupar ese puesto y para que España pueda hacerlo tiene que romper las cadenas que la ataron con la Italia de Mussolini y la Alemania de Hitler.

ULTIMA HORA

AÑO III

Nº 981

Director: JORGE HERNANDEZ MENDEZ

SAN JOSE, COSTA RICA, SABADO 2 DE MARZO DE 1946

Dónde está el café de Costa Rica?

HOY SALIERON LOS DELEGADOS DE C. RICA

a las conferencias monetarias

DON JULIO PEÑA Y DON ANGEL CORONAS GUARDIA SON LOS DOS DELEGADOS QUE LLEVAN LA REPRESENTACION DE COSTA RICA

Salieron hoy con destino a los Estados Unidos de Norte América los dos delegados de Costa Rica a las conferencias monetarias que deberán iniciarse en este mes de marzo.

Los señores don Julio Peña y don Angel Coronas Guardia son los que llevan la representación para discutir los convenios monetarios de Bretton Woods.

PERON LLEVA UNA VENTAJA DE 16.000 VOTOS SOBRE EL PARTIDO DEMOCRATA

BUENOS AIRES, 2. UP.— Los últimos escrutinios de las elecciones presidenciales argentinas muestran que el coronel Perón lleva una ventaja de más de 16 mil votos y está ganando en la capital y siete provincias que tienen un total de ciento ochenta y dos votos electorales.

Preguntó Mapy Cortés al descender del avión, esta mañana, en el Aeropuerto Internacional de la Sabana, en compañía de su esposo, Fernando Cortés, y el popular Varellita

EL VIAJE HA SIDO ENCANTADOR... TODO VERDECITO EL PAISAJE, LA TIERRA PEQUENITA, RECORTADA EN CUADROS Y EN EL CENTRO DE CADA CUADRO, UNA CASITA

Dijo Mapy Cortés —sol y pimentón de la tierra borincana— en entrevista relámpago con un repórter de ULTIMA HORA

Enorme cantidad de admiradores dispensaron en la mañana de hoy, recibimiento apoteósico a la vivaz y pimentosa artista del cine mexicano, Mapy Cortés al descender la guapa estrella del avión que la condujo a Costa Rica, en el Aeropuerto Internacional de La Sabana.



MAPY CORTES

Varellita, el popular "casito José de la Corte del Faraón", se conformó con hacer un guiño de ojos al divisar la compacta muchedumbre que lo daba la bienvenida entre la cual había lindas y hermosas damitas, tanto de nuestros mejores centros sociales, como de las clases proletarias.

Fernando Cortés daba el brazo a Mapy—feliz marido—y así, juntitos y sonrientes, descendieron de la cabina del avión con el triunfal aspecto de quienes llegan a tierra generosa y gentil.

Abordamos a Mapy, a quien francamente, nunca imaginamos tan bella, tan gentil y tan inmensamente salerosa. El sol del trópico sol borincano, se trasluce en el fuego intenso de sus ojos ojos negros y redondos en cuya retina tanto paisajes y emociones se han empuñado, mientras cobra

LA JUNTA DE LA CAÑA SERA CONVOCADA A UNA REUNION CONJUNTA CON EL BANCO NACIONAL DE COSTA RICA

Tiene como objeto esa reunión, determinar sobre de quién pesará la pérdida que se registrará en el negocio del azúcar importado.

La tesis que priva el respecto es la de que no sea directamente el Estado quien sufra e las pérdidas, sino que las cubra el consumidor, mientras se normaliza la situación

Informes que han llegado a nuestro poder nos ponen en condiciones de informar que la Junta de Protección a la Agricultura de la Caña, será convocada para que se celebre una reunión conjunta con el Banco Nacional de Costa Rica, con el expreso deseo de discutir y llegar a un definitivo acuerdo en lo que se refiere al negocio del azúcar importado.

Concretamente, se determinará en esa reunión, sobre quién pesarán las pérdidas que se registren en la venta de ese azúcar importado. Y con relación a eso, la tesis que priva es la de que no sea directamente el Estado quien sufra las consecuencias de estas pérdidas, sino que, el azúcar que se compre en el extranjero a un precio más alto que el fijado para la venta en el país, la diferencia la cubra el consumidor mientras se normaliza la situación.

TERMINA EL MAYOR TUMULTO FORMADO POR NEGROS



El estado de Tennessee se vió últimamente conmovido por una serie de disturbios y de atentados promovidos por los negros. La policía tuvo que hacer uso de las armas para contrarrestar los ataques de los negros que también se enfrentaron a las fuerzas armadas. Finalmente tuvieron que rendirse y

EN COSTA RICA UNA DE LAS MAS GRANDES FIGURAS DE LA PINTURA CONTEMPORANEA

Madame Andrée de Groot Labbé, genial pintora francesa, exhibirá sus obras próximamente en el Teatro Nacional bajo el patrocinio de la Secretaría de Educación Pública

EN SU EXODO A ESPAÑA, CONDUJO A TRAVES DE LOS PIRINEOS A SU PEQUEÑO HIJO EN UN COCHECITO DE MANO

Guiada por la gentileza proverbial de René Van Huffel y de su distinguida señora esposa, posa visitó las oficinas de redacción de ULTIMA HORA ayer Madame Andrée de Groot Labbé, una de las más grandes figuras femeninas mundiales del arte pictórico contemporáneo.

Con exquisita gracia nos expresó la distinguida visitante, que desea desempacar en Costa Rica su bagaje de artista, para mostrar a nuestro culto público, las magistrales creaciones de su espátula maravillosa y de ser posible, captar en nuestro ambiente figuras populares, regionales, paisajes y emociones, para exhibirlos aquí y en México, Estados Unidos y Canadá, países hacia los cuales se dirigirá en breve.

De su maletín de mano nos fué mostrando Madame Andrée Labbé algunas de sus últimas y mejores creaciones: cuadros de Colombia, Brasil y Curazao, hombres de las ciudades visitadas, mujeres, niñas y paisajes, mostrándonos por último, el cuadro hecho con pluma titulado, "La Marsellesa de la Francia Subterránea, trazado con inspiración genial la noche anterior al día de la liberación de París." Este cuadro fué reproducido por el gran diario, El correo de Medellín, en fecha reciente. En forma sucinta, nos explicó la exquisita artista haber desempeñado la cátedra de dibujo y pintura en el Liceo Francés y Colegio Pasteur, Bogotá, sirviendo también en su ramo, en la Universidad Javeriana de aquella capital. En Colombia laboró un año, colaborando con el gran rotativo, El Tiempo, la Revista A-

mérica y Revista de Las Indias. Realizó también exitosas exposiciones que fueron cálidamente elogiadas por la prensa colombiana.

En Brasil expuso sus cuadros y proyectos, obteniendo el Primer Premio en la Exposición Internacional de Pintura, celebrada en Río de Janeiro.

Domina con pasmosa perfección la pluma y la espátula y ha hecho una especialización en retratos, pinturas religiosas y murales, algunos de cuyos proyectos, de grandes dimensiones métricas, exhibirá también en este capital.

En Francia, Polonia y otros países europeos, obtuvo Madame Andrée de Groot Labbé, primeros premios y en la América del Sur, de donde ella viene ahora, conquistó sólida y firme reputación de exquisita retratista.

De Francia, nos decía en una corta charla con uno de nuestros redactores, salió hacia España y personalmente a mi pequeño hijo en un cochecito de mano.

Fueron aquellos días de tragedia y dolor que aún un gran sector de nuestra América pareciera no haber comprendido y que nuestra ilustre visitante lleva aún grabados en la cinta de sus recuerdos.

Ha sido discípula de Maurice Denis y de Devallières, habiendo participado en más de diez grandes exposiciones de pintura en París, antes de la guerra.

ULTIMA HORA, al informar de su llegada a este país, presenta su más cordial saludo de bienvenida a Madame Andrée de Groot Labbé deseando que su permanencia entre nosotros le sea grata.

MELCOCHAS DANZANIES

LUNES 4 DE MARZO DE 8 A 12 P. M.

SALON PACO RETANA, GUADALUPE

Orquesta Solís 15 Profesores — Cuota caballeros ₡ 4.00

NOTA: Habrá servicio de camiones a la salida.

Original procesión de antorchas se verificó en Tres Ríos

El espíritu organizador del presbítero don Alberto Mata quedó patente una vez más con la bella procesión de antorchas que organizó el jueves por la noche en Tres Ríos. A las nueve de la noche salió el desfile portando la Sagrada Custodia el muy ilustre Canónigo don Víctor Manuel Arrieta quien entre arcos y cantos sagrados y en imponente demostración de fe del pueblo del Pilar, hizo el recorrido por la Avenida del Cementerio hasta rematar por la Calle Principal, en la esquina de la Jefatura Política, llegando luego al templo de Dios. Destacó en estos actos el arco preparado por el Club Independiente de Tres Ríos en colaboración de los señores Gonzalo Rodríguez, Eduardo Céspedes y don Ramón Mata, así como los faroles instalados por dicho centro en los alrededores de la plaza.

CAMPO PAGADO AL FIN... UNIDAD SANITARIA EN PUERTO JIMENEZ!

Tuvimos el gusto de enterarnos que en estos días estuvo de paso en San José, el activo Agente principal de Policía de Puerto Jiménez don Enrique Quesada V. elemento de muchas simpatías en aquel lugar.

Desde hace tiempos viene pulsando en asocio de los vecinos más connotados de la localidad el establecimiento de una UNIDAD SANITARIA para Puerto Jiménez. En aquella remotidad nunca ha habido, ni Médico Oficial, ni Obstétrica Municipal, ni Enfermeras Sanitarias, pese a la importancia de la zona y a la infinidad de males que aquejan a los buenos residentes de la región.

Supimos que un grupo de vecinos eminentes y patriotas en asocio de dicho Agente de Policía, hicieron campaña vibrante y entusiasta en pro de la idea de Unidad Sanitaria y que dando un ejemplo de verdadero desinterés regional, levantaron una contribución que alcanzó a 2.000 colones, y además obtuvieron un local adecuado para la misma.

CHAVARRIA Y JACINTO TREJOS viene colaborando denodadamente con el Agente de Policía y muchos vecinos y ha sido tal la diligencia y la fe que en sus esfuerzos han puesto y tan elocuentes las circunstancias que invocan que al fin han sido oídos y tienen ya la promesa firme del jefe del Presupuesto ingeniero don Ricardo Fernández Peralta, de que se hará la provisión del caso en el Presupuesto, para enviarlas, para comenzar la respectiva Enfermera y Obstétrica.

Para todos los interesados nuestra felicitación más efusiva y sincera, así como para todos aquellos que en una y otra forma han colaborado. Juzgamos desapasionadamente que mejorar las condiciones de salud de nuestro pueblo, es hacer patria en el más recto y amplio sentido de la palabra. Sobre todo, nos placé infinito que el señor Agente de Policía de Puerto Jiménez, en vez de detenerse a contestar cuantos cargos vienen haciéndole en diversos periódicos — sin justicia ni razón alguna — siga demostrando a los vecinos de la localidad todos, su altísima comprensión de su cargo en forma digna de todo encomio por el mérito intrínseco de sus múltiples gestiones que ya ahora están a punto de verse coronados del más digno éxito.

LLEGO BARATO PASEO DE LOS ESTUDIANTES 75 varas Sur Astorga

LA FEDERACION DE TRABAJADORES CELEBRARA UN MITIN EN PROTESTA DE LAS EJECUCIONES DE REBLICANOS ESPAÑOLES CIUDAD DE MEXICO, 2-UP.

La federación de Trabajadores de México y otras organizaciones cívicas del trabajo celebrarán un mitin la próxima semana para protestar por la ejecución en España, durante el pasado mes de otros diez republicanos españoles. El mitin es auspiciado por la Federación de las Organizaciones de Ayuda a los refugiados europeos.

SENSACIONAL MATCH DE FUTBOL EN HONOR DE MYRIAM MEÑO VINCENZI

La simpática Sra. Myriam Meño Vincenzi ha sido nombrada Madrina del Club Independiente de Tres Ríos y para demostrarle la simpatía que ella tiene entre los deportistas se jugará en su honor un interesante

match de fútbol entre los estilos del Independiente de Chiseta y el famoso equipo Deportivo Vargas que dirige el internacional Pelota Solano. Será a las diez de la mañana del próximo domingo en la tierra de La Carpintera.

PAPEL TAPIZ

EL PROXIMO LUNES COMIENZAN LAS PRUEBAS PARA LOS MAESTROS DEL CURSO DE VERANO

El Director de los cursos de capacitación para maestros de la Sociedad Cultural Limitada, profesor don Carlos Mora Barrantes, nos suministró la siguiente interesante información: "Puede decir en ULTIMA HORA que el próximo lunes a las ocho de la mañana en el Colegio Superior de Señoritas y no en la Escuela Julia Lang como se había informado, comenzarán las pruebas para los maestros que asisten a este curso. Agregue que la Cultura Limitada tiene abierta la matrícula para dos nuevos títulos comerciales: Secretaría de Oficina y Técnico de Propaganda Comercial; y agregará además otras dos secciones: una para responder al Artículo 313 del Código de Educación que dice que los jóvenes de 18 años que no hayan terminado la Enseñanza Primaria pueden hacer el sexto grado

por suficiencia; y la otra responderá al artículo 360 de dicho Código en virtud del cual serán parados alumnos que quieran hacer exámenes por suficiencia, en colegios oficiales, desde luego, con las limitaciones del caso. Con esto no trata la Cultura Limitada de desplazar a los individuos de sus puestos, oficios o profesiones, sino más bien de darles una cultura tal que los capacite para perfeccionarse en lo suyo, abriéndoles nuevos derroteros y medios de vida mejores. En esta labor seguiremos el plan de las escuelas populares superiores que oralmente y por correspondencia, sirvieran en Europa y en los Estados Unidos, después de la otra guerra, evitando con la capacitación el exodo del campo a la ciudad y viceversa."

Agradecemos a don Carlos tan novedosa información.

CAJA COSTARRICENSE DE SEGURO SOCIAL

AVISA

a todos los Patronos y Asegurados que sus Oficinas estarán abiertas al Público en forma permanente, desde las ocho y media horas hasta las quince horas, (tres de la tarde), y que se ha introducido este plan de trabajo a fin de facilitar el pago de planillas y el retiro de subsidios, entre las once y las trece horas, a los Patronos y Asegurados que se ven imposibilitados para hacerlo en horas corrientes de Oficina.

El Hospital del Seguro Social es una entidad que honra al país, nos dice don Misael Montoya

Don Misael Montoya, elemento estimable de la clase trabajadora expresó así: "Diga en ULTIMA HORA que como trabajador quiere dar mi voz de aliento al Hospital del Seguro Social entidad que por su organización técnica y por la bondad de su per-

sonal, es honra del país; yo llegué allí cadavérico y a Dios primero y a las atenciones que recibí en dicho centro después, debo la salvación de mi vida, y como nobleza obliga, espero que usted me pague mi sentir en su acreditado.

"LLEGO EL DIA"

Mañana Domingo — Mañana Domingo

ESTADIO NACIONAL

A LA 1.15

PANAMA vs. GUATEMALA

Vencedora de Honduras con Empanada
Arosemena en la puerta...

Quien volverá por sus fueros a recobrar su
posición en este certamen

A LAS 3.15 — LO QUE LA AFICION QUERIA VER: DOS COLOSOS FRENTE A FRENTE

SALVADOR vs. COSTA RICA

Con todos sus titulares dispuestos a romper la
malla tica y así empatar este certamen...

La invicta hasta el momento.
Sostendrá su posición?

PODRAN LOS CORAJUDOS SALVADOREÑOS EMPATAR ESTA SERIE...

NO PIERDA ESTE SINGULAR PARTIDO...

Todos los jugadores están asegurados gratuitamente por el Banco de Seguros

PRECIOS: SOL ₡ 3.25 — PALCO ₡ 8.25 — SOMBRA ₡ 5.25

Próximo Martes

HONDURAS vs. COSTA RICA

DARA HONDURAS OTRA SORPRESA!

PALADIN DE LAS LIBERTADES CIVICAS EN COSTA RICA

EL SR. PRESIDENTE PICADO

Barrio de Inés Segovias, febrero, 46.
 Todo aquel que no es chato de pensamiento tiene que reconocer la actitud noble y honrada como Ud. dirigió el pasado proceso electoral. A las muchas felicitaciones que está recibiendo también va mi humilde pero sincera felicitación.
 Lo saluda su afectísimo amigo,

CARLOS L. QUESADA B.

Cinco Esquinas, Tibás, febrero, 46.
 Dirijo la presente para saludarlo y consignar en ella mi más grande satisfacción por el triunfo del Gran Partido Republicano Nacional, obtenido en las elecciones pasadas del 10 del corriente, las que en mi querido pueblo de Cinco Esquinas se efectuaron con marcada libertad y norma de conducta ejemplar. No habiendo disturbios de ninguna naturaleza, la paz reinó en todo el cantón.

Tal torneo ha honrado a aquellas autoridades y a nuestro Gobierno, que es honra y prestigio de nuestra amada Patria. Con mi corazón lleno de júbilo lo felicito por este medio, rogando a Dios por la ventura personal de Ud. Su leal amigo,
ROMULO GARITA B.

San José, 22, febrero, 46

Al saludarlo muy atentamente, por este medio, pláceme reconocer en Ud. a un paladín de las libertades cívicas en Costa Rica a un verdadero juez en la última contienda electoral. Es para mí grato suscribirme de Ud. atto. S. S. y afirmo. amigo,
ALBERTO GONZALEZ G.

Bella Vista de Nicoya, 20 febrero, 46.

No es aun tarde para felicitar sinceramente a usted por la manera acendrada, diáfana, amplia y a todas luces proba, que el gobierno, con mano fuerte, certera e indemne dirigió el próximo pasado proceso electoral.
 Con franca fraternidad lo abraza su afmo. amigo,
VALDEMAR CONTRERAS

Grecia, 22 de febrero, 46.

Valga ahora la ocasión para felicitarlo por haber defendido nuestras arcas institucionales como un resonante "Hurra, Teodoro Picado" que habrá de vibrar eternamente en la Historia Política de Costa Rica.
 Nunca se quebrantarán la simpatía y estimación que profesa Ud. su servidor,
ALBERTO BOLANOS VILLALOBOS

Villa Colón, 18 de febrero, 46.

Respetuosamente me dirijo a usted para felicitarlo y expresarle una vez más mi adhesión sincera por su magnífica actuación del 10 de febrero, recién pasado, que hizo el milagro de unir en sus manifestaciones de agradecimiento hacia usted a amigos y enemigos.
 Sus promesas cristalizaron en realidad tangible, robusteciendo la esencia misma de nuestra democracia; usted ha ganado un merecido lugar entre los grandes costarricenses.

Por mi parte le confieso nunca he sentido tanto orgullo como costarricense y como picadista; esto lo digo con autoridad porque serví como escribiente en la mesa N° 1 de este lugar y pude apreciar la limpieza y el orden con que se llevaron a cabo los comicios.
 Atento seguro servidor,
JORGE CASTRO CALDERON

Llano Bonito de Tarrazú, 20 de febrero, 46

Desde este lejano pueblo me he dado cuenta de su actuación en las últimas elecciones efectuadas. Por tal razón no puedo pasar desapercibido ante su buena actuación y quiero ser uno de tantos, para manifestarle mi más sincera felicitación como ciudadano comprensivo de sus deberes, y no puedo menos que felicitarlo y felicitarlo y más que nunca admito su patriotismo que

EL TORNEO CIVICO ELECTORAL HA HONRADO A SU GOBIERNO, QUE ES HONRA Y PRESTIGIO DE NUESTRA PATRIA

Sus promesas se cristalizaron en realidad tangible, robusteciendo la esencia misma de nuestra democracia

ESTOY MUY SATISFECHO DE HABER SIDO UN SOLDADO DEL PARTIDO QUE LO ELEVO A LA PRIMERA MAGISTRATURA DE LA NACION

Le dicen al señor Presidente de la República Lic. don Teodoro Picado ciudadanos de todas partes del país



San José, 13 de febrero de 1946.
 Sinceramente lo felicito por su discurso del sábado en las presentes elecciones. No tienen por que los de la compactación. En ningún medio periodo, no tricios que Ud. citó, ha llegado la oposición a obtener dos que obtuvieron los de ahora, gracias a la libertad
 Vuelvo a reiterarle mi felicitación más calurosa y la oportunidad para repetirme una vez más, su afmo. amigo,
Jaime Jiménez

Esparta, 25 de febrero de 1946.

Felicito por su triunfo que es el nuestro y mandador,
Juvenal Ca

Naranjo, 13 de febrero de 1946.

Tengo el gusto de felicitarlo por haber mantenido de libertad tal como lo había ofrecido y que se domingo 10 de este mes, con motivo de las elecciones y novación de la mitad del Congreso Constitucional. A rranjo, se palpó la amplia libertad en los comicios elect parte de las autoridades.
 De Ud. con toda consideración muy atento y seguro y amigo,
Jesús Umaña He

Barrio México, 25 de febrero de 1946.

A las muchas felicitaciones que usted ha recibido mía expresándole mis sinceras felicitaciones por el ord plia libertad que usted dió en las elecciones pasadas.
 Lo saluda su amigo,
Rufino Murillo

Miramar, 13 de febrero de 1946.

Como amigo y servidor suyo he admirado la rectitud mantenido en esta campaña política interpretando fle espíritu y letra de las leyes, siendo bien vista su actitud por los costarricenses comprensivos sino por los países jeros que han visto en Ud. un ejemplo de mandatario y dín de la democracia.
 Vaya aunque tarde, pero muy sinceramente mi por sus nobles empeños de que Costa Rica viva inmacul servirle ahora y siempre queda su amigo,
Jesús Alva

San Ramón, 14 de febrero de 1946.

Esta lleva por objeto en primer lugar el felicitarlo mente por todas sus nobles actuaciones realizadas hasta sente dentro del rígido marco de perfecta honradez, equidad, y estoy seguro que este es también el sentido ciudadano comprensivo y honrado.
 Se complace en saludarlo con su mejor afecto su humilde servidor,
Teodoro E. Quirós

Tilarán, 18 de febrero de 1946.

Le comunico que en Tilarán nunca hemos tenido u ciones con tanta libertad como estas, por lo que cada siento más orgulloso de ser netamente picadista. Le re usted voy a donde ha ayque ir, pues la semilla que Ud. brado no debemos dejarla perder.
 Afectísimo servidor,
Hernán Raúl Segura

... para ...

complejo de sus deberes, y no puedo menos que felicitarlo y felicitarnos.

Para los que fuimos sus adversarios no nos queda otro camino a seguir que el de ser sus admiradores y amigos.

Con toda consideración y respeto, atento servidor y amigo,
EJERICO MORA C.

San José, 22 de febrero, 46.

Me complace en alto grado manifestarle que me siento muy satisfecho de haber sido un soldado del partido que lo elevó a la primera magistratura de la nación, toda vez que en sus manos se han robustecido los derechos ciudadanos, prueba evidente de ellas las elecciones próximas pasadas. Como siempre su amigo,
JUAN RAFAEL MATA ARCE

San José, febrero 23, 46

Sr. Lic. don Máximo Quesada P.,
Estimado amigo:

Tenga la bondad de disimular mi dilación en haberle dado la muy merecida felicitación por su hábil actuación en la pasada lucha electoral. No hay duda que sus aptitudes, su dinamismo y su buena preparación lo beneficiaron a efecto de poder ser el digno colaborador de D. Teodoro. Eso él lo reconoció con justicia antes que nadie. Quedo su muy atento seguro servidor,
Dr. MIGUEL DOBLES SAENZ.

San José, 27 de febrero, 46.

En mi visita quise significarle mi admiración por su proceder tan afinado, tanto en sus últimos discursos para captarse la confianza de la gran mayoría de los votantes, como para conquistarse la popularidad que hoy tiene por haber cumplido, hasta donde fue posible, con sus promesas para dar libertad en las elecciones del corriente.

Considero que es Ud. tal vez, el único de los presidentes que a los dos años de Gobierno, ha podido disfrutar de las manifestaciones de simpatía de todos los partidarios, y confío en que podremos seguir admirarlo más en los dos años que le faltan. Su afmo. amigo
Dr. MARIANO RODRIGUEZ

San Juan de Dios, 17 de febrero, 46.

No me puedo quedar sin felicitarlo por su actitud de buen gobernante. Ud. ha igualado a don Ricardo. Lo saludo atentamente,
DOLORES RETANA Z.

Nicoya, Guanacaste, 20 de febrero, 46

Permítome el inmerecido honor de saludarlo cordialmente, al par de su distinguidísima familia y felicitarlo calurosa y sinceramente por tan resonante triunfo conquistado el 10 de febrero reciente pasado.

Su espíritu democrático y su gran cerebro de preclaro estadista púsose, una vez más, de manifiesto en estas elecciones, donde el enemigo no tuvo más que hacer, que observar confuso y vacilar ante la gran lección de civismo que el pueblo costarricense dió el domingo, inspirado por su gran Presidente.

Sr. Presidente: que Dios lo siga coronando de laureles porque la gloria será suya!

Reiterándole mis profundos sentimientos de afecto me suscribo, atentamente,
LEO GRANADOS E.

Puerto Humo de Nicoya, 24 de febrero, 46

Lo felicito de todo corazón por la libertad que nos brindó en la jornada cívica del 10 del corriente y si continúa esa libertad, Costa Rica figurará como nación civilizada y yo estaré siempre orgulloso de ser costarricense y de tener como Jefe del Estado al licenciado don Teodoro Picado.

De usted con toda consideración, atento servidor y fiel amigo,
LUCAS JIMENEZ



LIC. DON TEODORO PICADO M.

Paraiso, 25 de febrero, 46

Con muestras de mi mayor consideración y respeto, vengo a felicitarlo por el éxito tan natural con que Ud. triunfó en las elecciones. Pues sólo su culto carácter y cerebro tan sabio, pudieron darle a su Gobierno porvenir tan venturoso.

De usted muy atento servidor,
MANUEL CHAVES S.

Kearney, Nebraska, E. U. A., febrero 21, 46.

Es con mi muchísima satisfacción que voy a dirigirlle unas cuantas líneas de cordial salutación y al mismo tiempo quiero felicitarlo muy sinceramente por su hermosísimo triunfo alcanzado en las pasadas elecciones para diputados. Tuve la dicha de oír acerca de su brillante como grandiosa actitud que tuvo usted en ese evento.

Alguien me dijo muy acertadamente que usted se colocó a la par de nuestros grandes patricios: don Cleto González Víquez y don Ricardo Jiménez O., de grata recordación.

Van pues estas líneas con hondo afecto y sincera simpatía, pues ellas son el reflejo de lo que una humilde persona siente por Ud. Salúdeme a su respetable señora esposa. Para usted un afectuoso saludo de quien lo estima mucho,
VIOLETA MESEN.

San José, 28 de febrero, 46.

No quería escribirle comprendiendo que habré de quitarle unos minutos, pero un deber de ciudadano consciente me obliga a darle mi voto de aliento y de aplauso por su actuación de gobernante. Y puede Ud. estar seguro de que las vocetillas malquerientes que lo acechan no alcanzarán a menoscabar en nada el alto pedestal en que como Gobernante visionario y de gran tino se ha colocado.

Está escrito: "No deshaga el hombre lo que Dios haga". Y usted nació bajo clara y luminosa estrella que lo llevará a enaltecer cada día más su nombre y el de nuestra querida Costa Rica.

Lo saluda de corazón el último pero siempre fiel de sus soldados,
JENARO MORA GRANADOS

México, D. F. 23 de febrero, 46.

Mientras gobernantes de su talla rijan los destinos de nuestra querida Costa Rica, estarán garantizadas las doctrinas democráticas que siempre han sido nuestro orgullo.

Nosotros, los que hoy nos encontramos ausentes, tendremos en su acertada labor como Presidente una arma más para defensa de los intereses de nuestra tierra.

Sinceramente lo felicito por la forma tan correcta con que se llevaron a cabo las pasadas elecciones, que nuevamente ha traspassado las fronteras y nos ha hecho sentirnos orgullosos de haber nacido en ese suelo. Atentamente,
EDMUNDO AGUILAR VAEGAS

San Pedro de Poás, febrero 26, 46.

Por este medio me dirijo a usted para felicitarlo por la libertad de las elecciones del 10 de febrero.

Su servidor y amigo que está con usted en cualquier momento que lo necesite,
BELARMINO DELGADO MOLINA

San Gabriel de Aserrí, 14 de febrero de 1946.

Sr. Lic. don Máximo Quesada, Subsecretario de Gobernación.

Motivos personales me imposibilitan para estrechar su mano lo mismo que la del señor Presidente, personalmente. Y por su medio acéptela y luego así demuéstrelo a don Teodoro, así demos trándoles mis grandes afectos por el triunfo obtenido en las elecciones del domingo 10 del corriente. Aquí perdimos las elecciones o mejor dicho el triunfo, pero con mucho honor porque hemos conquistado un gran triunfo, además las palabras afectuosas de nuestros adversarios en favor de nuestro querido Gobierno la recibimos en nuestros corazones como un puñado de flores ya que es una gran victoria no sólo para nuestro Gobernante sino para toda la República.

Don Máximo: el cariño y confianza que guardo para Ud. me hacen pedirle una vez más que estas humildes pero sinceras frases por su medio las haga llegar al señor Presidente.

Muy orgullecido en nombre de mis amigos y pueblo de Sar Gabriel su inolvidable amigo y servidor,
Rodolfo Durán S.

La Tigre de San Ramón, 13 de febrero de 1946.

Aquí me tiene Ud. para felicitarlo de verdad, por lo amplio y liberal que se portó con motivo de las elecciones que pasarán. Sus enemigos políticos lo están alabando por su imparcialidad observada en todo momento. De Ud. atto S. S., y amigo,
Francisco Castro.

San José, 14 de febrero de 1946.

Lic. don Máximo Quesada, Ciudad.

Por ahora: permítame felicitarle muy cordialmente por su encomiosa actuación en las elecciones y hacerle extensiva mi felicitación a nuestro común amigo y querido don Teodoro, quien indudablemente se puso la rosa en el ojal y sólo elogios de Uds se pueden hacer y se hacen, aun del enemigo N° 1—la oposición—Dios los guíe siempre por ese sendero.

Con muestras de mi alta consideración, soy su afectísimo amigo,
José J. Castillo A.

Barrio México, 25 febrero de 1946.

Lic. don Máximo Quesada. Lo felicito sinceramente; usted ha sido el eje por donde han girado todos los nobles procedimientos de libertad electoral. Afmo.,
Rufino Murillo Alfaro

Liberia, 11 de febrero de 1946.

Una golondrina no hace verano, pero un hombre hace. Comienza Costa Rica a vivir la época de Teodoro Picado su iniciador y para Costa Rica, mis felicitaciones,
Virgilio Salazar Le

Limón, 17 de febrero de 1946.

Muy sinceramente lo felicitamos por su actitud en las elecciones del domingo pasado.

Ese gesto lo engrandece a los ojos de sus enemigos y a nosotros sus amigos de siempre nos llena de regocijo. Respetuosamente,
Humberto Gómez A., Anita A.

Siquirres, 17 de febrero de 1946.

Ante todo es mi saludo muy cariñoso para Ud. y tiempo nuestra felicitación por el hermoso triunfo del Republicano Nacional, el cual constituye el apoyo al para que así pueda continuar su gestión administrativa y beneficiosa para nuestro pueblo y todos los costarricenses en general. Ahora nos toca a todos sus amigos rodearlo nuestro entusiasmo para librarlo de las pretensiones de

Abrijo la fe de que el Todopoderoso siempre le dará mente, para que con acierto pueda llegar al fin de su misión.

Muy satisfecho y complacido queda su amigo que y aprecia en su justo valor, como siempre a sus órdenes
José Chavarr

Aserrí, 17 de febrero de 1946.

Es muy halagador saber que usted condujo el problema por los senderos de la ley y que hasta los mismos enemigos así lo reconocen. Sin el menor afán de le diré que usted puede sentirse muy orgulloso de ocupar de honor al lado de los mejores presidentes de nuestro país. Muy afectuosamente lo abraza,
Rafael Cast

Heredia, 16 de febrero de 1946.

Con su bello y elocuente discurso del sábado 9 de febrero; con la actitud asumida por usted el día de las elecciones; con las promesas hechas a sus conciudadanos posteriormente abiertamente el camino luminoso por donde, cabeza, habremos de transitar todos los costarricenses.

Jamás he dudado de sus palabras y promesas hechas pues tengo un arraigado concepto de la bondad de sus Dioses que con su ayuda y la de todos los buenos costarricenses habrá usted de conducir de nuevo a la república por la paz y bienestar, que es su anhelo y de toda la familia costarricense.

Al saludarlo afectuosamente; cuente siempre con mi sincera de su afectísimo servidor,
Samuel Balm

Siquirres, 16 de febrero de 1946.

Habiendo visto que su actuación de gobernante garantiza para los ciudadanos y que las elecciones de verdadera libertad, acto que lo enaltece. Me permito felicitarlo a mi Patria por tener un GRAN PRESIDENTE y Cuento con la adhesión de estos humildes servidores.
Marco Antonio Zúñiga A. — Miguel Ríos

INSOLITA Y ARBITRARIA

DE TAL CALIFICA EL GOBIERNO DE FRANCO LA MEDIDA ADOPTADA POR EL GOBIERNO FRANCÉS DE CERRAR LA FRONTERA

El gobierno español, en una nota sobre la actual actitud francesa, dice que durante la guerra España guardó con Francia una política de buena vecindad, sin que pueda señalarse un solo acto de hostilidad

Los recientes convenios firmados entre el gobierno central y los comunistas conducirán a la unificación interna y rehabilitación de China, dice el generalísimo Chiang Kai Shek

Como una bomba cayó en Madrid el anuncio de que el Cardenal Spellman pospuso su viaje a la capital española

Esta noticia ha sido calificada en todos los círculos españoles como sensacional, atribuyéndose la postergación del viaje del ilustre visitante a razones políticas y no al mal tiempo como se ha aducido

PERON LLEVA UNA VENTAJA DE DIECISEIS MIL VOTOS SOBRE EL PARTIDO UNION DEMOCRATICA

GRAN PREOCUPACION CAUSADA EN LONDRES LA NEGATIVA RUSA DE RETIRAR SUS FUERZAS DEL IRAN

LONDRES, 2. UP— La preocupación británica ante la negativa de Rusia a retirar sus tropas del Irán de acuerdo con el convenio tripartita de 1942, quedó reflejada hoy en la súbita interrupción de las vacaciones del ministro del exterior Ernest Bevin, quien ha regresado a Londres para asistir a las reuniones del gabinete. La radio de Moscú anunció ayer que Rusia se proponía mantener tropas del ejército rojo en la estratégica provincia de Azerbaiján y en otras partes del Irán donde, en su concepto, la situación podría hacerse crítica. Sacrificando una semana más que le quedaba de vacaciones, según fuentes autorizadas, Bevin salió apresuradamente hacia Londres para discutir la situación del Irán con los demás miembros del gobierno. Según los tér-

minos del tratado anglo-soviético-iranio, suscrito el 29 de enero de 1942, todas las fuerzas armadas de los aliados "serán retiradas del territorio iraní a los 6 meses a más tardar, de la terminación de las hostilidades entre las potencias aliadas y Alemania y sus satélites en virtud de un armisticio.

LOS RECIENTES CONVENIOS FIRMADOS ENTRE EL GOBIERNO CENTRAL Y LOS COMUNISTAS CHINOS CONDUCIRAN A LA UNIDAD INTERNA Y REHABILITACION DE CHINA, DICE EL GENERALISIMO CHIANG KAI SHEK

CHUNGKING, 2 UP.— El generalísimo Chiang Kai Shek inauguró la sesión plenaria del Kuo Min Tang, y calificó a dicha organización de simple partido político. Dijo que el Kuo Min Tang renunció al sistema de gobierno por un solo partido para afianzar

la paz, y que los recientes convenios entre el gobierno central y los comunistas conducirán a la unidad interna y a la rehabilitación económica.

EL PROYECTO PARA PONER LA ENERGIA ATOMICA BAJO EL CONTROL DEL GOBIERNO FEDERAL NO HA SIDO ABORDADO AUN POR EL CONGRESO NORTeamericano

WASHINGTON, 2. UP— El representante Andrei J. May, coautor del proyecto de ley May Johnson, pidió hoy que el congreso de la nación tomase una decisión inmediata a propósito de la legislación pendiente en rela-

ción con la energía atómica. Declaró el legislador, que pertenece al partido Demócrata, que un proyecto de ley colocando la energía atómica bajo el control del gobierno federal fue aprobado hace más de tres meses por el comité de asuntos militares de la cámara baja, comité que él preside, pero que no se había tomado acción alguna sobre el mismo por el congreso de la nación. Visiblemente enojado ante la negativa de los miembros de la cámara baja a incluir el proyecto de ley en el programa legislativo, Mr. May declaró que convocaría a una sesión ejecutiva del comité para el martes, a fin de discutir la situación.

COMO UNA BOMBA CAYO EN MADRID EL ANUNCIO DE QUE EL CARDENAL SPELLMAN POSPUSO SU PROYECTO VIAJE A ESPAÑA

MADRID, 2. UP— La noticia de Roma de que el Cardenal Francis Spellman, arzobispo de Nueva York, pospuso su viaje a Ma-

drid cayó en la capital española como una bomba, y ha sido calificada de sensacional. En vista de la situación internacional, algunos responsables atribuyen la decisión del cardenal Spellman a razones políticas, que mal tiempo aducido por su enfermedad.

DE INSOLITA Y ARBITRARIAMENTE CALIFICA EL GOBIERNO ESPAÑOL LA MEDIDA TOMADA POR EL GOBIERNO FRANCÉS

MADRID, 2 UP.— El gobierno español califica la decisión unilateral del cierre de la frontera franco-española de insolita y arbitraria, en la primera reacción oficial sobre la situación planteada por Francia. El gobierno español en una nota sobre la actual actitud francesa, dice que durante la guerra, España guardó con Francia una política de buena vecindad, sin que pueda señalarse un solo acto de hostilidad, firmando en fecha reciente un acuerdo comercial.

CAJA COSTARRICENSE DE SEGURO SOCIAL AVISA

a todos los patronos y a todos los asegurados que, a partir de hoy, habrá una sección, en la Secretaría de la Caja, Oficinas Centrales, destinada en forma exclusiva a atender quejas y reclamos en relación con las deficiencias que pudieren presentarse en los servicios que la Institución presta.

CUANTIOSO ROBO EN UNA MINA DE ORO

Fueron sustraídos valiosos implementos con los que se estaban haciendo las extracciones del mineral

LOS DETECTIVES HAN SEGUIDO LA PISTA A UNOS INDIVIDUOS SOBRE QUIENES RECAEN LAS SOSPECHAS

Se nos transmitieron informes esta mañana de que en la mina denominada Abangares Gold Mine Ltd., fué descubierto un cuantioso robo de materiales e implementos que se usan para la extracción del mineral. El considerable robo ha paralizado en parte la acción de los mineros, por lo que su gerente, Mr. Arthur Neuss se apersonó en la Dirección General de Detectives a denunciar el hecho a fin de que se procediera a las diligencias respectivas. Las autoridades de investigación que están trabajando en este asunto están siguiendo la pista a unos individuos sobre quienes recaen las sospechas. Este robo pasa de los cinco mil colones.

SE FUNDARAN LAS COLONIAS DE MASTATAL Y FUNCIONARA UNA ESCUELA

Mastatal es un distrito de gente laboriosa y honrada, perteneciente al Cantón de Puriscal y tiene el privilegio de tierras fertilísimas que están incultas por falta de medios de comunicación y de apoyo de los gobiernos, pero ahora hay ya una esperanza para que esa tierra de promisión tenga vida, pues el señor Presidente de la República ha prometido su apoyo a esos hombres de fe en el trabajo para fundar las colonias agrícolas de esa zona, pero hay más aún, el redactor de estas

líneas le tocó gestionar la creación de una escuela para el presente curso y hoy podemos decir que ya podrán contar esas gentes humildes que han construido la escuela por esfuerzo propio, con un maestro que llegará en la próxima semana a hacerse cargo del templo docente y todo ello nos alegra ya que un pueblo que ama el trabajo y que dista ocho horas a caballo del centro de Santiago, merece el pan de la cultura y los medios para cultivar sus tierras.

LOTES A PLAZOS VENDEMOS

LOS ULTIMOS QUE NOS QUEDAN EN:
 DESAMPARADOS (© 2.75 vara cuadrada. Del Cementerio al Sur 200 varas) El chofer del camión lo dejará en el Depósito de Maderas de Arpelio Mora quien informa en el terreno los domingos de 8 a 12
 TIRIBI (25 varas antes de llegar al puente, o sea, 300 varas al Sur de la Y Griega de Plaza Viquez)
 GUADALUPE (100 varas al Norte de la residencia de don Alvaro Quesada)
 BARRIO TEODORO PICADO (Centro, informa ahí mismo el señor Sagot)
 BARRIO QUESADA DURAN (entre Zapote y la Ciudadela Calderón Muñoz)
 Todos estos lotes en estos diferentes sectores los vendemos con GRANDES FACILIDADES EN EL PAGO. También le construimos su casita con facilidades. Sirvase tener la bondad de consultarnos en nuestras oficinas frente a la BOTICA ORIENTAL.
COSTA RICA BIENES RAICES
 TELEFONO 6097 E. QUIROS CEBALLOS TELEFONO 2581

Hoy Sábado 2 de Febrero

ESTADIO NACIONAL

A LA 1.15. - LOS FUTUROS CAMPEONES Y ESTRELLAS DEL FOOTBALL NACIONAL

LIBERTAD - SAPRISSA

(INFANTIL)

(INFANTIL)

Dedicando este juego a las honorables delegaciones que nos honran con su presencia en este clásico Centroamericano

— A LAS 3.15 —

Honduras vs. Nicaragua

La sorpresa del presente campeonato, vencedores de equipo chapín, afineando a su famoso Zacarías Urzu.

Equipo joven que saldrá a la cancha a jugársela, dispuestos a ganar éste su tercer juego.

¿SERA NICARAGUA QUIEN DE LA SORPRESA ESTA VEZ...?

PRECIOS: SOL ₡ 2.25 - PALCO ₡ 7.25 - SOMBRA ₡ 5.25

Mujeres pagarán para sombra el precio de la gradería de sol o sean ₡ 2.25

Departamento de Publicidad - Agencia de Anuncios

ALVADOR alineará su mejor once contra C. RICA

EL PLANTEL TICO QUE SE ENFRENTARÁ MAÑANA A LOS CUSCATLECOS ENCONTRARA EN SUS RIVALES UN CONJUNTO DE MAYOR FIBRA Y MEJOR TRABAZON EN SUS LINEAS

Salvador vs. Costa Rica será el único encuentro de mañana en el Estadio Nacional correspondiente al certamen Centroamericano y del Caribe

Regresó el Jefe Técnico de Educación Física

Don Jacobo de Foinquinos ya se encuentra en esta capital y se ha hecho cargo de sus funciones

De regreso de Venezuela, donde pasó una larga temporada en compañía de sus familiares, llegó a esta capital el profesor don Jacobo de Foinquinos, Jefe Técnico de Educación Física.

El señor de Foinquinos se hizo cargo de sus funciones inmediatamente de haber arribado a esta capital.

No sería sorpresa para nosotros que los seleccionados salvadoreños, en el encuentro de mañana, ofrecieran una actuación conjunta, corajuda y recia, al seleccionado costarricense.

Los directivos de la embajada cuzcatleca, atentos a la importancia de este sensacional encuentro colocará sobre la gramilla del Estadio su mejor oncena, confiando en obtener una victoria, o por lo menos, no sufrir una derrota por goleada. Tenemos, pues, que los ticos encontrarán mañana, en este único encuentro de la tarde, un rival de fibra, coraje y técnica, en el fuerte equipo que les enfrentará El Salvador.

ALEJANDRO MORERA ELECTO SINDICO

Alejandro Morera, según los escrutinios hechos en el Gran Consejo Nacional, ha sido electo Regidor Síndico por la ciudad de Alajuela.

El Mago del Balón, obtuvo el mayor número de votos de la ciudadanía Alajuelense y por lo tanto, le corresponderá velar por el progreso y ornato de la cuna del Erizo.

La nominación de Morera, fue propuesta por el Partido Republicano Nacional.

Llegaron Anco Marcio y Pipa Cordero

Ambos ticos dieron fama y popularidad al fútbol costarricense en Venezuela, donde actuaron contratados por uno de los mejores clubes balompédicos de Caracas.

Por la vía aérea llegaron ayer a esta capital los futbolistas ticos, Anco Marcio Vargas Herrán y Pipa Cordero, quienes libraron en Venezuela una exitosa campaña futbolística que dió fama y renombre al balompédismo costarricense en la ciudad de Caracas.

Los dos muchachos actuaron en las canchas venezolanas a lo largo de un año, contratados por uno de los mejores clubes de la capital.

Les presentamos nuestro caluroso saludo de bienvenida.

Interesante match de basket en el floor de Puntarenas

Los muchachos del Tres Ríos basketball club que dirige el licenciado Arias preparan sus matelas para ir a Puntarenas el sábado 9 de marzo, enfrentándose esa noche en el floor de los porteros, a los deportistas del Liceo Morúa. Será una dura prueba para los pilaricos quienes confiamos que harán una presentación atrevida y así lo deseamos.

Se dese un portero para Selección Hondureña

Gráficamente han pedido esteuerzo a la patria, los jefes de robusta y brava embajada de ese país

Como ya es del conocimiento de nuestra afición, el Congreso Técnico permitió a Honduras reemplazar la inscripción del portero lesionado en el primer partido contra Panamá.

Embajada Deportiva Hondureña será festejada en Tres Ríos

Se están haciendo grandes preparativos por parte de los dirigentes del deporte en Tres Ríos para festejar a la culta embajada deportiva de Honduras que con su presentación frente a Guatemala, cautivó a la afición. La directiva del Independiente de la localidad les hará la invitación respectiva y el programa incluye un match amistoso entre los compañeros de juego del gran extremo Zacarías y los estilistas del dependiente de Chiseta. Daremos la fecha de este agasajo en venidera.

SE NECESITAN con URGENCIA

4 llantas 32 X 6
4 llantas 600 X 16

LLAME TELEFONO 4431 - SAN JOSE

HOY SABADO Y DOMINGO TURNO GRANDE EN DESAMPARADOS

MAGNIFICO HOTEL Y MUCHAS DIVERSIONES

DOMINGO, 9 HORAS — GRAN DESFILE DE CARRETAS, CARRETONES Y CAMIONES CON LA VIRGEN DE DESAMPARADOS.
10.30 HORAS MISA REZADA

DURANTE TODO EL DIA Y LA NOCHE GRAN TURNO

FRACTURADO EL CICLISTA FRANCISCO RUIZ SALAZAR AYER

ROBO DE JOYAS POR MAS DE DIEZ MIL COLONES

EL ROBO FUE COMETIDO EN CASA DE LA SRA. D^a ELENA MORGAN DE SAINO, POR EL CEMENTERIO DE OBREROS. Después de realizadas las investigaciones, se descubrió que debajo de una almohada estaban los brillantes y la pulsera de oro que por temor habina sido devueltas a su dueña

Las autoridades de investigación entraron en diligencias para esclarecer un considerable robo de joyas perpetrado en daño de la señora Elena Morgan de Saino, en su propia casa de habitación situada por los alrededores del cementerio de obreros.

Fueron sustraídos varios brillantes y una pulsera de oro, valorados en diez mil colones. Al ser detenidas algunas personas que estaban relacionadas con la sirvienta de esa casa, aparecieron

las joyas debajo de una almohada que anteriormente había sido muy bien inspeccionada por los detectives y no había el menor indicio de que pudieran hallarse allí, lo que quiere decir que, por temor a la justicia, las joyas las depositaron en ese lugar.

La señora doña Elena Morgan de Saino pidió a la Dirección General de Detectives que se suspendieran las diligencias, pues su interés era el de recuperar las joyas sustraídas.

De los nuevos accidentes de tránsito registrados en las últimas 24 horas, fué éste el de mayor gravedad

El suceso en el cual resultó lesionado Ruiz, ocurrió frente a la Dirección General de Detectives

De los nueve accidentes de tránsito ocurridos ayer en esta capital, sólo uno produjo lesión de cierta gravedad, resultando con una mano fracturada el ciclista Francisco Ruiz Salazar, quien fué atropellado por el camión placas número 2302.

Este suceso se registró a las cuatro p. m. de ayer, frente a la Dirección General de Detectives.

La bicicleta de Ruiz resultó también dañada y el ciclista fué conducido inmediatamente al Hospital San Juan de Dios para su tratamiento médico.

TRAFICANTE DE MARIHUANA CAYO EN MANOS DE LA POLICIA

FUE DETENIDO CUANDO LLEVABA VEINTIDOS CIGARRILLOS YA LISTOS PARA PONERLOS A LA VENTA

Mediante una buena diligencia de las autoridades policiales de orden y seguridad fué detenido ayer tarde un conocido traficante de marihuana de apellido Salazar, de quien se tenían informes de ser uno de los más gran

des comerciantes de la tierra marihuana.

Salazar fué sorprendido cuando llevaba 22 cigarrillos ya tos para ponerlos a la venta entre los adictos al vicio, pero acción de la justicia se le impuso y ahora se encuentra en penitenciaría mientras en una las alcaldías penales se le sigue el proceso respectivo.

El problema de la corrupción de menores está invadiendo los pueblos más sanos del país

Ya no es sólo en la capital en donde la corrupción de menores tiene caracteres alarmantes, el mal se ha extendido a los pueblos más sanos del país y lo más grave, que nada se hace por detener su avance. Hay corrupción en las cantinas, en los garitos de juegos, en las calles, en los teatros, en el ambiente y mientras tanto el tiempo pasa y las conciencias se pervierten. ¿Hasta cuándo habrá una acción conjunta de las entidades encargadas de subsanar estos males?

Mañana Domingo, PALACE, VARIEDADES, MODERNO IDEAL! DIANA DURBIN, la exquisita y adorable estrella en su más linda película musical y de amor: LA DAMA DEL TREN

Pronto: LA MARAVILLA DE 1946! "COMO TE QUISE TE QUIERO", por Charles Koehn, Merle Oberon y Claude Rains.

Hoy, Sábado 2 de marzo 1946

PALACE

A las 3, 7 y 9 1.05
¡Estreno cañonazo! ¡Todo el mundo al PALACE! LAUREL y HARDY hablando español! ¡Éxito cásmico!
LOS COCINEROS DEY REY
¡Dos horas de carcajadas!

VARIEDADES

A las 3, 7 y 9 0.80
GREER GARSON, WALTER PIDGEON, en:
DE CORAZON A CORAZON
¡En colores!

MODERNO

A las 3, 7 y 9 0.80
PROGRAMON DOBLE! Estreno de:
LA CITA HEROICA
y debut de los famosos:
ALEX Y SUS MUÑECOS y
EL CHE MARINO. Un espectáculo cómico y movido!

IDEAL

A las 7 y 8.45 0.40
LA TRIBU MISTERIOSA
¡Primera época: Episodios 1-2-3.

LIBANO

A las 3, 7 y 8.45 0.55
LA TRIBU MISTERIOSA
Tercera Epoca y
CODIGO DEL BANDOLERO

KEITH

A las 7 y 8.45 0.40
LA CIUDADELA DEL CRIMEN
por ROBERT ARMSTRONG

PROXIMA SEMANA, debutan en el PALACE: OLGA CHORENS y TONY ALVAREZ. Dos notables astros continentales!

RAVENTOS

HOY SABADO 2 DE MARZO A LAS 3 P. M. \$ 1.05

Estreno de emociones! Hellen Parrish y Dick Purcell, en:

EL HUESPED N° 13

A las 7 y 9 \$ 3.80

Estreno de la emocionante cinta:

EL HUESPED N° 13 — y

Regio y elegante debut en persona!!

De tres celebridades de la pantalla en español

LA ENCANTADORA Y EXQUISITA ACTRIZ DE FAMA INTERNACIONAL

MAPY CORTES

Acompañada de

FERNANDO CORTES

Director y actor de cine y

ALFREDO VARELA,

Actor Cómico del Cine Mexicano
Maestro Director: F. NUÑEZ SANCHEZ



UNA CORTA TEMPORADA CON TRES LUMINARIAS DEL CINE, RADIO y TEATRO y PRESENTANDOSE Y ACTUANDO ANTE EL CULTO PUBLICO TICO EN UN PROGRAMA DE MUSICA Y ALEGRIA!

BAILES! CANCIONES! SKETCHES! ANECDOTAS! CHISTES!

VEA Y OIGA A MAPY — LA MEJOR Y MAS LINDA DE LAS ARTISTAS LATINOAMERICANAS!

CAPITOLIO

A LAS 3, 7 y 8.45 \$ 0.70
Claudette Colbert, en:
BODA SIN COMPROMISO

ADELA

A LAS 3, 7 Y 9 \$ 0.80
Domingo Soler, en:
LA BARRACA

AMERICA

A LAS 3, 7 Y 8.45 \$ 1.05
UNA MUJER SIN IMPORTANCIA
Prohibida para menores

CASTRO

A LAS 7.30 \$ 0.55
Domingo Soler, en:
EL PADRE MORELOS

Mañana: RAVENTOS, a la 1.30, 4 y 7 — CAPITOLIO, a las 6.45 y 8.45 y AMERICA, a las 3.45 y 7 — LA MUJER QUE ENGANAMOS, con Fernando Soler, Lina Montes y Luis Aldas. Un estrenazo mexicano soberbio!